
Einwohnerfragestunde 

 

Ortsrat Kutzhof, 28.10.2020 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler 

eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu 

richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt. 

 

Frau Monika Neri, Bürgerin von Kutzhof, wohnhaft im Sandweg 9. 

Sie erklärt, dass in der letzten Ortsratssitzung beschlossen worden ist, dass ein Teilstück des 

Sandweges verkauft werden soll. Sie stellt dar, dass wenn dieses Grundstück so verkauft wird, 

sie als Anwohnerin aus dem Sandweg abgegrenzt wird. Sämtliche Versorgungsleitungen die 

zu Ihrem Haus führen, würden über das zu verkaufende Grundstück führen. Sie fragt den 

Ortsrat, wie so etwas ohne ihre Zustimmung zu Stande kommen kann. 

 

Herr Jakob stellt klar, dass zum Abstimmungszeitpunkt nicht davon ausgegangen wurde, dass 

der Sandweg 9 durch den Verkauf dieses Grundstückes abgeschnitten wird. Er erfragt die 

Nachteile welche Frau Neri durch den Verkauf haben wird. 

 

Frau Neri erklärt, dass sie nicht mehr über den Sandweg herunter gehen könne, da dies nun 

Privatgrundstück sei. Sie erklärt, dass ihr das Wegerecht genommen wurde und fragt beim 

Ortsrat nach warum sie nicht zur Zustimmung des Verkaufes gehört worden ist.  

 

Herr Jakob fragt bei vereinzelten Ortsratsmitgliedern nach ob jemandem Bekannt war, dass 

ein Wegerechte durch den Verkauf ausgesetzt wird. 

 

Frau André-Schmidt erklärt, dass es ihr nicht bekannt war, das Wegerechte oder sonstiges 

übergangen werden. Sie beruft sich auf die Vorlage zum Beschluss aus der letzten 

Ortsratssitzung, in diesem war keine Einschränkung durch den Verkauf erwähnt.  

 

Herr Woll weißt daraufhin, dass Anwohner beim Verkauf von Grundstücken der Gemeinde 

nicht gehört werden müssen.  

 

Herr Jakob erklärt, dass er bei der Verwaltung noch einmal nachfragen möchte, ob dort ein 

Wegerecht besteht.  

 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende um 

18:18 Uhr die Einwohnerfragestunde.  

 

 

 

 
 


